DE INFORMACIÓN

(No está afiliado a partido político alguno)

MURCIA

MARTES 10 DE OCTUBRE DE 1982

FRANQUEO CONCERTADO

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: CALLE DE GEBALLOS, nam. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

NUM. 5240

#### Gobierno nuevo

Por fin, tras de unos dias de in- , de si este nuevo Gobierno, que lo la erisis y con decreto de disolución. Sin duda alguna ha sido la más peligrosa del actual régimen.

Los personalismos y las luchas partidistas han llegado a un estado tan agudo, que aun los más optimistas en los destinos de España, hubimos de temblar, ante posibles resoluciones adoptadas por el aburrimiento, cuando no por el desencanto de un espectáculo tan poco edificante.

Al fin se ha salido del atasco, y sin que ello sea una solución definitiva, es al menos el respiradero por donde vuelvan a circular aires menos densos, que los que habian hecho muy pesada la atmósfera.

Se sgotarou los hombres más significativos de la política actual, y ya los mismos grupos.

se formarse de modo distinte del que cada onel sostenia, y así se iba de un mala otro peor, haciendo que la inquietud fuese en aumento, y en grado ascendente la justa ansiedad, que se aduenó del espíritu público.

No es este el momento oportune para señalar el sendero del actual Gobierno; No solo el curioso comentarista sino el propio Gobierno es facil que pueda marcar su destino, a pesar de la libertad que le otorgue la displación de las Cortes.

Podrá decir sus propósitos, podrá sefialar el camino a recorrer; pero aquí, donde los grupos parlamentarios dan sus representantes, y antes de actuar son retirados por los mismos grupos, no cabe un pressgio de estabilidad ni seguridades de afianzamiento en el cargo.

Por eso decimos, que es muy prematuro para saber qué es lo que dará de espíritu de los hombres.

mensa ansiedad, vino la solución de j único que hasta ahora puede apuntasse en sa haber es la de haber puesto en circulación unas aguas empantanadas muchos dias y orear los efectos perniciosos que la acción del calor y de las pasiones habian producido en elias.

¿Su actuación? ¿Su duración? son des interrogantes que hay que confirriss a la acción purificadora del

Los prenotandos que señalamos anteriormente, no son tan seguros, que nos pueda llevar a un juicio claro ni a una deducción lógica.

Hay que esperar la palabra que encarna la máxima inquietud y el máximo anhelo para todos los espanoles, que al margen de la política presenciamos el desarrollo de los suen ese desfile de personalidades se cesos.-Hay que esperar, porque es fueron poniendo de manifiesto la el único remedio viable para todos honda división, que reina en todos | aquellos espiritus optimistas, que no los sectores políticos, no solo en rela- quieren rendisse al peso de todas ción con los extraños, sino dentro de l esas ambiciones, todos esos egoismos. que han sacado a la superficie los Nadie ponia el veto, al menos así hombres alejados de las pasiones pose decia en las notas oficiosas pero itticas y que llevaron a su corazón ra y Sornichero, el resto del equinadie transigia con que el gabinete ; las amarguras del desencanto y de la po tuvo una actuación desganada, fal desílusión.

> Seria ourioso saber los obstáculos. que se atravesaron en el camino de la labor realizada por los señores Sanchez Román, Pedregal, Marañón y Posada, más que por insana curiosidad, para que la opinión pública formase un juicio exacto de los sacrificios y del anhelo patriótico, en que se han inspirado los hombres públicos, en esos momentos difíciles en que se ventilaba una cuestión de vital importancia para el pais.

A gun die, sin herir susceptibilidades-que shora andan muy despiertss-se podrán analizar los hechos, y poner de relieve muchas cosas, que no pueden ni deben quedar en el olvido, para que se evidencie que el papel de salvador no se demuestra con palabras sino con realidades que subrayen la generosidad

INFORMACIÓN DEPORTIVA

## El Murcia derrota a la Gimnástica Abad

Y el Cartagena empata a "domicilio" con el Elche

El campeonato regional de primera categoria, se presenta cada dia más embrollado. Ei domingo, y cuando todos oreiamos en una victoria del Cartagena, sobre el Elche, se presenta este equipe en el Almajar, empate, y pide puesto en el festin reservado a los posibles privilegiados con la representación de la región en el campeonato nacional. Por otro lado la actuación del Murcia sobre la Gimnástica Abad, no satisfizo del todo a sus partidarios, y se esperan con cierta intranquilidad los partidos contra el Cartagena y el Elche. En cuanto al Héreules, venció copiosamente al Imperial, y ese tanteo repartido entre otros equipos hubiera tenido un gran valor, pero contra el Imperial, dada au situación, no tiene otra importancia que la de dos puntos. De modo, que las cosas en ves de aciararse, se complican. Debido a estas circunstan cies, el torneo nos trae emociones inesperadas, ya que no las levantan, con su juego la mayoría de los equipos participantes.

Expectadores imparciales de estas luchas, estamos donde siempre, en lo Que respecta a esa falta de confianza de algunos aficionados en el equipo. Este Murcia, de parecida formación al del año ditimo, tenía que conducir-

se con cierta irregularidad en sus actuaciones. A su tiempo pudo idotarse al equipo de los refuersos necesarios, para no pasarjotra vez, por estas situa ciones de agobio. No se hizo y no somos oulpables de ello los aficionados. Por otra parte, la antelación con que se ha jugado el campeonato, han retrasado la puesta en forma de jugadores, que en algunos se retarda más de lo debido. No creemos, que en un par de meses, los jugadores hayan perdido el toque de balón, ni su colocación en el campo. Para nosotros, sigue siendo Renones, el de la otra temporada, un jugador voluntarioso, bullicioso, pero nada más. Los que nos lo presentaron, como el sustituto de Prats perdón Pachuco!, son shora los que en la tarde del domingo pedían a gritos su eliminación del equipo, y casi su pulverización. Nosetros nos shorramos de eso. No e'evamos a nadie, pero tampoco lo hundimos. Respecto de Julio, lo mismo. Ni ha sido nunca lo internacional que lo han presentado algunos, quisá para que tuviera una cotización elevada, ni deja d. ser un jugador rápido, ági', y fácil rematador, que bien conducido | ta>, ya tan popular rendiría más. Algunos grupos en cier ta ocasión achacaron la marcha de Sans, de Murcis, a una multa intem-

pectiva y estuvieron hablando de ello toda una temporada... Ahora se han impuesto otras a varios jugadores y aquellos señores, guardan el silencio más absoluto. Nosotros, entonces, como shora, respetamos estas decisio nes de las Juntas directivas. La since de opinión, tan sorprendentes.

Hechas estas disquisiciones, termi naré excitando el entusiasmo de los muchachos de los del Murcis, para que en las contiendas que se aveqinan, y que tienen para el club una importancia decisiva, pongan el mayor tesón y entereza en la defensa de los colores rojos.

LISCANO

El Murcla venció a la Gimnástica

El Murcia jugó el domingo contra la Gimnástica Abad, de Cartagens, y el partido que se presentaba animado, y en cierto modo fácil, ya que los locales habisn marcado a los cinco minutos de empezar, decayó notablemente, y el público se sintió defraudado ante el juego de la mayoría de los elementos del Murcia.

Excepción hecha de Sorribas, de de Griera y del lado izquierdo de la delantera, formado por Zamota de entusiasmo.

El primer goal de la terde lo maret el Murcia, por mediación de Zamors, recogiendo un servicio de Sornichero.

Después empataron los forasteros por mediación de Villales. El portero Enrique, raliendo a destiempo, contribuyó a que le marcaran este

Unos minutos antes de terminar esta parte consiguió desempatar Zamora, en buen chut de izquierda. En segunda parte, marcó Zamora

un tercer goal; Griera, el cuarto, al transformar un ponalty, con que se castigaron manos de un defensa forestero y Sornichero el quinto, de re mate de cabeza a un balón centrado por el mismo y devuelto por Julio.

Moro, de la Gimnástica Abad fué expulsado por juego peligroso.

El arbitraje de Enrique Plaza, fué acertado e imparcial.

> al suplente de LISCANO Otros resultados

El Elche empató a un mosi con el Cartagena.

El Hércules de Alicante venció al Imperial por el tanteo diez a cero.

#### espectáculos

Teatro Romea

Emma, de la Metro se estrenó ayer en Romes, y Maria Dresles mos tró de nuevo su formidab'e tempsra mento artístico. «Emma» es todo un poems de amor maternal. Un poe ma sano, sin latiguillos para consegelr emotivided.

Se trata de un drama vulgar, pero provisto de froctas briliantísimas, en les que el genio de Maris, surge esplendoroso sebre la misma senci-

Muy bien secundada por Jean Hersholt, y Mirna Loy, crea en «Emma, una figura gigante, que hace que de esta película guarde el espectador gratos recuerdos.

#### Teatro Circo

Raquel Meller, la admirada por los públicos de todas las naciones, se se presentó ayer en el Circo Villar interpretando el papel de Violeta, de la producción sonora «Violetas im riales».

Raquel Meller triunfa plenamente en esta película, que gustó extrordinariamente. Se trata de algo delicado que cautiva al público. Su voz precio ss, destaca acariciadora en las tres canciones de la obra, sobre todo en esa canción bella de «Doña Mariqui-

La másica del maestro Guerrero, resulta melodicas, y ia fotogafia un tanta sesbada

El importante acto del domingo

## Con brillantez y solemnldad se inaugura el Monumento al poeta Jara Carrillo

VII ORA

Adhesiones.-Discursos.-Lectura de versos.-El Orfeón "Fernandez Caballero"

Murcia rindió el domingo efusivo homenaje a la memoria del gran poeta y periodista de inclvidable recuerdo, D. Pedro Jara Carrillo, a quien por suscripción popular, se confeccionó por el genial artista José Planes, espléndido monumento levantado en el Jardin de Fioridablanca, cal otro lado del Puente- donde Murcia, como dijo el poets, tiene el corazón.

El acto de inauguración del monumento tuvo lugar a las once de la mafiana en el mencionado sitio. El pedestal de la estatua se hallaba cubierto de flores, ofredda merecida a quien tan admirablemente les cantara. La estatua aparecía, cubiesta con la banders nacional.

Acudieron al acto el gobernador civil, Presidente de la Diputaciór, Alcalde, Presidente de la Asociación de la Prensa, slouides de Cartagena y Alcantarills; con éste vinieron el Secretario, varios concejales y una Iucida representación femenina compuesta por las bellas señoritas Lola Sanchez Menarguez, Josefa Martinez Guzmán, Salud Sanchez Lorente, Ani ta Mengual Martinez, Carmencita Pacheco Sanchez y Carmon Sanchez Castillo, las cuales ban ataviadas con ricos trajes típicos y eran portadoras de hermosos ramos de flores que depositaron al pie del monumento.

También se hallaban en el Jardín, congregados para este acto, la mayoría de los periodistas locales y algunos de Lorca, Alicante y Cartagens, bastantes sloaldes de la provincie, comisiones y representaciones de la Cámara de Comercio, Circulo de Bellas Artes, Conservatorio, Sociedad Económica de Amigos del Pais, Casino, Circulo Mercantil, Tiro Nacional, Universidad, Museo Provincial, Asociación de la Prensa, Escuela de Artes y Oficios, numerosos concejales de este Ayuntamiento entre los que vimos a los señores Rubio, Ayala, Navarro Ufano, García Muñoz, Lopez de Molina, Lopez Alemán y comandante señor Llamas.

Bi jardin, invadide por un público tan numeroso como escogido, ofreoia un bello aspecto.

La banda de Beniaján amenizó el acto, actuando con el brillante Orfeón murciano «Fernandes Caballero», euya simpática caganización tuvo la generosidad de aseciarse al justísimo homenaje, dando una alta prueba de murcianismo.

#### Comienza el acto

Poco después de las once dió comienzo el hermoso acto, con dos notas de hondo sentimiento y exquisita delicadess: los sobrinitos del homenajeade, Juan Pedro y Ritina Nicolás Sánchez, depositaron al pie de la estatus primorosos ramos de flores; y ecoperaciones recibidas hasta llegar Hancomunidad Hidroel antiguo tipógrafo de «El Liberal» Hilario Requena, que sentía gran carino a Jara Currille, al ser descubier ts la estatua a los sones del Himne Nacional, se abrazó a ella, con lágri mas en les ojos. Fué una nota de hon da emoción. Seguidamente, el Secretario de la Comisión organizadora del homensje sekor Bueno Moreno, dió lectura a las adhesiones recibidas entre las que figuran, del glorioso poeta Vicente Medina, de don José Macetre Zapats, Casa Murciana de Barcelons, alcaldes de Lores, Totana y Cie ma y ctras muy valiosas que fueron acogidas con aplausos.

A continuación habió el Presiden

te de la Ascolación de la Prensa y de la Comisión Homensje a Planes y Ja ra Carrillo, don Ricardo Serna, quien en nombre de la Comisión hiso en- mente el Himno a Murcia, letra de trega del Monumento a la ciudad de Murcia sepresentada por su sicalde, y pasó a recordar la obra periodisti ca y poética de Jars Carrillo destacándola con vivos matices, singularmente en cuanto de valores y sentimientos murcianos representa.

Evocó sus amores a Muccia, sus de Arios por la vega y exaltó el méritto de su personalidad como hombre de grun bondad y de valer positivo que se resigné a vivir en Mureia por carl | cia ofreció gentilmente, información no dejando otres rutas mas brillantes y vantajonas para su figura, literaria Terminó agradeciendo en nombre de la Comisión las cooperaciones a homensie.

Después hab'ó el alealde señor Bau tista, quien hiso suyos los elogios tri butados a Jara Carrillo por el seños Serns, agradeciendo a la Comisión la justicia que supone honrar a un murciano de los méritos de Jara Carrillo. cumpliendo así deberes que deben servir de ejemplo a todos los murcia nos para exeltar las figuras que nos

Con mucho gusto, en nombre de la ciudad se hace cargo del Monumento y promete poner en su cuidado todo oariño.

En representación de los escritores cartageneros se asoció al homenaje, leyendo unas brillantísimas cuartillas sà notabilisimo poeta, gran amigo de Jara Carrillo, don Miguel Pelayo. quien entonó un sentido y exquisito canto a la figura del cantor murciano

de aquella ciudad, se adhírió también al acte pronunciando breves y clocuentes palabras.

Don Autonio Sánches Rabadán en nombre propio y en el de la Avocia ción de la Prensa de Alicante pronun ció breves frases en recuerdo al llora do poeta del que fué discipulo predilecto y dió lectura a una insparidisi ma poesía original en elebanza a Jara

La representación del Ayuntamien to de Alcantarilla ostentada por don Salvador Vivo, expresó la honda satisfacción que sentían al ver como se honraba a un hijo destacado que supo escalar la gloria y conquistar el cariño de todos los murcianos.

Y por último, nuestro fraternal compañero en la Prensa don Diego Sånches Jara, sobrino del homensjeado, leyó unas sentidísimas ouartillas, hondamente emocionado, agradeciendo a las autoridades, a los orga nismos y Corporaciones y al pueblo todo de Murcia y de modo especial al señor Varela (que sin ser murciano prestó gran impulso a la obra), las a este momento gracias a los entusias mos y cariños de la Comisión organizadora del homensje que se rendía, en este jardin que tanto amó el poeta, bajo estos magnolios que cantara, al otro lado del Puente, donde «Murcis tiene el corasón»

También expresó: en nombre de la familia, su gratitud al diario «Levante Agrazio» que tuvo la iniciativa del homenaje y a toda la Prensa murciana que recogió la idea con verdadero empeño y cariño.

Todos los señores que intervinieron en el el acto, fueron justamente aplaudidos.

Después el Orfeón - Fernandes Ca-

ballero», dirigido por el señor Sancho y con intervención de la banda de Benisján, interpretó maraviiloss-Jara Carrillo y música del maestro Ramires, tributándose a los simpáticos orfeonistas entusiastas ovaciones y teniendo que repetirlo a instancias del numeroso público.

El acto resultó solemne, efusivo y muy carifioso.

Nuestra felicitación a los organiza-

Por la noche la emisora Radio Mur detallada del brillante acto y el poeta Sanchez Rabadán leyó ante el mierófono nuevamente sus versos a Java Carrillo y ofreció una hermosa poesia del cantor murciano.

Sanchez Rabadán, el brillante periodista e inspirado poeta, contribuyó también al homenaje entregando al alcalde gran cantidad de libros para nutrir la Biblioteca pública -Jare Carrillo- en el jardín de Santa Isa

Este generoso resgo es digno de todo encomio.

#### Orfeon Murciano Fernández Caballero

Concurso para provisión de plazas de cantantes

Habiendo acordado la Junta Directiva de esta entidad ampliar el número de pnestos de cantantes del Or-El alcalde de Cartagena en nombre l'écon, se pone en conocimiento de todas aquellas personas que se consideren con aptitudes para ello, para que puedan concurrir a los ejercicios de selección que a tal efecto han de verificarse.

> Les condiciones para poder tomar parte en el citado concurso se hallan expuestas en el tabión de anuncios de esta entidad.

> El plazo de admisión de solicitudes, quedará cerrado el dia 15 del mes corriente.

Clases gratuitas de música y

El dia 15 del mes actual, darán comienzo en el domicilio de esta sociedad las clases gratuitas de música y canto que han sido organizadas, a cargo de varios profesezes, y a las que podrán asistir los socios de est entidad, así como tambien los hijos de los mismos.

La matrioula para dichas clases estará ablerta hasta el dia 80 del corriente mes de Octubre.

## grafica del Segura

Régimen de embalses DIA 8 DW OCTUBRE DW 1982

Pastano	EMBALSE M. edbisos	M. etbiecs
Quiper	21.191.028	00
Talayo	16 312 900	709.171
Puentes	6.749,150	128,217
Cornovado.	2 075 875	6.482
Preparate .	1.080,124	264.470

El ingreso en el Magisterio

## aprobados en la primera parte de los cursillos

PRIMER TRIBUNAL MAESTRAS

1 Maria del Rosario Echarri Olano 98 puntos, 2 Laura Alcaras Ortega, 90, 8 Encarnación Garcia Garcia 87, 4 Carmen Galindo Muñoz 82, 5 Blauca Alcaras Ortega 82.

6 Maria Luisa Abadia Rodriguez 81 no consume plaza, 7 Asunción Barbera Gomez 8), 8 Maria Dura Ruiz, 78, 9 Maria Crespo Nieto 78, 10 Maria An tonia Alvarez Castellanos 76.

11 Luisa Cerezo García 76, 12 Lorenza Bianco Salinas 74, 18 Carlota Duarte Marin 78, 14 Carmen Crespo Nieto 72, 15 Lucinda Paulina Bosque Carceller 70.

16 Maria Luisa Bragulat de Silva 70, no consume plaza, 17 Maria Fernandez Aragón 68, 18 Francisca Carreras Sanchez 68, 19 Maria Felipe Molina 68, 2) Maria de la Seledad García Espinesa 66.

21 Maria de los Angeles Garcia Cal ventus 86, 22 Carmen Barbera Albaladejo 66, no consume plaza, 23 Jorefa Gandía Abelián 66, 24 Maria de los Angeles Cortés de la Peña 64, 25 Maria Albert Berenguer, 62.

26 Joaquina Cortés Dominguez 62, 27 Librada Ballester Garcia 61, no consume plaza, 28 Maria Arnao Zamo ra 61, 29 Maria Asunción Camacho Blaya 61, 80 Delfina Clemente Arronis 6).

81 Carmen Crevillent Tornero 60, Pagán 52. no consume plaza, 32, Francisca Carrasco Abelián 60, no consume pia za, 38 Julia Chacón Serna 60, no consume plaza, 84 Dolores Escames Gil

85 Maria Natividad Cutillas Maset 58, 88 Ana Maria Galea Orenes 57 no consume plaza, 87 Eduvigis Cánoi vas Sardina 57, 38 Calorina Galvan Jimenez 56, 39 Incoencia Conrada Cerue Jimeno 56 no consume plaza, 40 Agustina Garcia Ayais 56.

41 Maria Gil Morales 56, 42 Amelia Carbonell Axorin 51, 43, Klisa Conesa Saura, 56, no consume plaza, 44 Mercedes Azorio Amat 54, 45 Maria

Josefa Gil Fores 54. 46 Eloina Fernandez Garcia 54, 47 Soledad Diaz Martinez 52, 48 Mariana Campos Tarin 52, 49 Consuelo Baños Lorente 52, 50 Julia Bermejo Lopes 51.

51 Ana Collado Calcedo 50, 52 Maria del Carmen Carbonell Avités, 50, no consume plaza, 53, Adeia Benzal Savon 50, no consume plaza, 54 Aurora Baró Benede 50, 55 Josefa Funes Beichí 50.

56 Dolores Fernandez Robles 50, no cosume plaza, 57 Isabel Escudero Sanchez, 59, 58 Josefa Arroniz Almagro 46, 59 Francisca A fonso Jorquera 44, 60 Matilde Anciones Atue 44.

61 Carmen Calderón Martines 44, 62 Sara del Verdejo Fresno de la Torre 44, 68 Juana Garcia Garcia 44, 64 Maria Gonzalez (de La Unión) 42, 65 Serafina Garcia Rodriguez 38, no óonsume plaza.

66 Encarnación Blanco Montero 86, 67 Dolores Alderete Garcia 12, 68 Josefa Cerezo Guerrero 12, 69 Maria Blazquez Mancebo, 10, 70 Maravillas Fajardo Romera 10.

#### MAESTROS

1 José Esteve Conejero 92 puntos, 2 Angel García Peña 81, 8 Manuel (de 1931). Avellaneda Lucas 8), 4 Juan Castex Navarro 77, 5 Francisco Cuenca Pujante 76.

mades 74, 8 Carlos Campos-Herrero | Castillo 55.50. y García 74, 9 Pascual Dimas Periago 78, 10 Luis Garcia Laborda 72 no consume plaza.

11 Antonio Carrión Sánchez 72, 12 Diego Fernánues Guirao 69, 18 Juan García López 68, 14 Vicente Candel González 68, 15 José Antonio Campu zano López 68.

16 Guaman Fernández García 67 no consume plaza, 17 Juan Cotorruelo Delgado 67, 18 Manuel Arnaldos Pérez 66, no consume plaza, 19 Agustín Gilabert Millan 66, 20 José María Ferrandiz Gutierrez 66.

21 Adolfo Alba Ripol! 66, 22 Francisco Carrilio Jiménez 66, 28 Adolfo Antonio Diaz Teruel 66, 24 Antonio Ayllón Gómez 65, 25 José Carrago Artero 64, no consume plaza.

26 Victor Fernández Mendez 64, 27 Salvador Clares Meseguer 64, 28 Asen sio Albentosa Amador 63, no consume plaza, 29 Manuel Blanco Caballero 69, no consume plaza, 32 Bienvenido Conejero Requiel 62.

81 Julián Angosto García 62, 32 Benjamin Albert Erans 61, no consume plaza, 33 José García Martínez 6), 84 Manuel Díaz Gris 60, 35 Antonio Abellán Gil 59, 86 Jesús Castillo Oliver 59, no consume plaza.

37 José Cabezos González 58, 38 Antonio Arenas González 58, 39 José Coll Mayo 58, 40 Juan José Felices de Dios 58, 41 Salvador Cerezo Cayue 43 José Ezquerra Delgado 58, 44 Fran cisco García Otero 57, 45 Francisco Pomares 72. Ceroa López 58.

consume plaza, 47 José Cánovas De- 12 Jesus Gomez Molina 63, 14 Ainia 56, 48 Matías Garcia Bernal 55, 49 varo Martinez Peres-Lurbe 62'50, 15 José Crespo García 54, 5) Pedro Díaz Fernando Jordan Mendaro 61'50, de Cano 51, 51 Autonio Caballero Puerta 54, no consume plaza.

52 Antonio Galvan Jiménez 54, no consume plaza, 53 Carmelo Cutillas Albaiadejo 54, no consume plaza, 54 Fructuoso Gil Morales 58, 55 Gil Flures García 52, no consume plazs, 53 Antonio Clares Ruíz 52.

57 Andrés Acosta Raya 52, 58 José Artero Paliarés 52, no consume plaza, 59 Lucas Estrada Ródenas 52, no consume plaza, 6) Francisco Espejo | 25 Juan Luis Iniesta Garcia 54 de

61 Jesús Gil Moreno 52, 62 Manuel García Molina 52, 68 Fermín Bernal Guardiola 51, no consume plaza, 64 Eduardo Flores Martinez 51, no consume plaza, 65 Juan Artiz García 50, 66 Isidoro Angosto Perez 50, 67 Antonio Caravaca Palazón 50, no consume plaza.

68 Francisco Garnero Salva 50, no consume plaza, 69 José Franco Heliín 50, 70 Juan Clemente Roca 50, 71 Pedro García Gallego 50, 72 Aurelio Figuerero Castellanos 48.

73 Julio Fernández Muñoz 48, 74 Diego Camacho Hernández 46, 75 Leonardo Buendía Moreno 46, 76 An tonio Espejo Ruíz 46, 77 Enrique Ber

nal Capel 46. 78 José Garcia Mulero 42, 79 Pedro Aragón Ortega 40, 80 Quiterio García Meca 38, 81 Juan Diaz Pérez 14, 82 Pedro Aguilar Gil 14, 88 Jacinto Arcas Piña 13, 84 Juan Gascía Carcha-

85 Agustín Aragón Sánchez 12, 86 Suceso Aledo Alfonso 12, 87 Santos Cerezo Martin 12, 88 Miguel Aquilino Ternel 12, 39 Pedro Aliaga Molina 12. Murcia 9 de octubre de 1933.-

V.º B.º El Presidente, José Olagüe. El Secretario, Bienvenido Santos.

#### SEGUNDO TRIBUNAL MAESTRAS

1 Iguacio Giménes Lópes 79'50 pun toa,2 Carmen Guaita Sánchez 76.50, 8 Guillermina González Carrión 75, 4 Dolores Hernández Paredes 78'50, 5 Florentina Martinez Pérez 72, 6 Asun ción Giménez Giménez 71.50.

7 Isabel Marin Ripoli 70 (de 1981), 8 Carmen Monteagudo Pérez 67.5v, 9 Francisco Martínez Martinez 62'50, 10 María de los D. Martinez C. 61'50 (de 1981) 11 Consuelo Hervás Lafuen te 61, 12 Vicenta Morales Pérez 60

18 Teresa Heilin Zaragoza 60, 14 Rosario López Garcia 58, Paz Martinez Piña 57, 16 Consuelo Molina Cano 6 Enrique García Pujante 75 no | 56.50, 17 Francisca Manzanera Romeconsume plaza, 7 Vicente Galiana Cre ro 55'50 (de 1931), 18 Josefa López

> 19 Nieves Marti Alvarez 55, 20 Car men Molina Banegas 54, 21 Dolores González López 49.5°, 22 Teresa Huy tado Garre 49. 28 Carmen López Urrea 46.50 (de 1931). 24 Atanasia González Liamas 46 50, 25 Paz Martinez Pastor 46.

26 Adoración Marti Valverde 45, 27 Hortensia Liria Soriano 48 50. 88 Antonia Macho Vázquez 40'50 de 1981 29 Antonia Giménez Garoia 49, 30 An tonia Megias Fuster 39 (de 1931), 31 Dolores Guirao Lópes 86 57, 82 Isabel Martin Fernández 86, 38 Teresa Martinez Adan 855).

34 Amalia Murcia Ramirez 34'50 (de 1981), 85 Lucrecia Navarro Molina 84 (de 1931), 36 Consepción Nogue

ra Gil 34 (de 1931), 37 Eusebia Gómez Alvares 84.

88 Carmen Martinez López 83, 39 Dolores Llamas Blesa 33, 40 Juana | jo 46, 44 Angel Lara Tomás 45, 45 Martines Guardiola 21'50, 41 Monne la Martinez Abadia 31, 42 Maria Martinez Bernal 37, 43 Caridad Murcia Solano 28'50 (de 1931), 44 Josefa Mar tinez Moñino 28.50.

45 Cándida Martinez Contreras 28, 46 Carmen Molina Costa 27, 47 Rosario Munuera Contreras 26.50, 48 ra Liria Soriano 25, 50 Pascuala Masin Marin 24, 51 Maria Martines Pérez 24.

52 Autonia Meseguer Aráez 23'50, 53 Maria Izquierdo Estrella 23'50, 54 Fuensanta Munuera Pastor 23'50.

#### MAESTROS

1 Florentino Lapuente Martinez 94 puntos. 2 Antonio Martinez Carrillo 94, 3 Luis Jover Paigeerver 92'50, 4 Antonio Manzanera Garcia 86'50, 5 Sebastián Gómez Illán 85'50.

6 Joaquin Hellin Lopez 84, 7 Pedro Hernández Gambin 88.50, 8 Ma las 58, 42 Pedro Campillo Candel 58, I nuel Lucas Lucas 79, 9 Angel Marcos Sánchez 73'50, 10 Adolfo Martinez

11 Hermenegildo Gimenez Fernan 46 Francisco Ayuso Franco 56, no dez 67, 12 Vicente Morales Aree, 64

> 16 Aifredo Liamusí Calonge 61,50, 17 Francisco Haro Guerrero 59'50, 18 Fernando Gonzalez Garcia 58.50. de 1931, 19 Alejandro Gimenez Sánohaz f8'5", 20 José Maria Euñoz Baldrich 58.

21 Francisco Martinez Andreo 57 de 1931, 22 Juan Martinez Saura 57, 28 Manuel Martinez del Castillo 56'50 de 1981, 24 José Mateos Coronel 55'50

26 José Lain Espin 54, 27 Angel Ni colás Tomás 58.50 de 1931, 28 José León Sarabia 53'5 i, 29 Pedro Guerre ro Martinez 52'50, 80 Emilio González Java og as 52'50.

31 Gregorio Miñano Capel 52 de 1931, 32 Refael Navarro Gimenez 52 83 Pedro Moraies Arce 52, 34 Constantino Gomez Carrasco 51, 35 Rafael Martinez Cano 5.453 de 1931.

38 Rafael Nicolás Raya 49'5) de 1931, W Jose Moreno Gil 49, 38 An- | giés Disz 1950, de 1931. drés Lôpez Bayonas 48, 39 Antonio Nicolás Redon to 47.50, de 1931, 40 Juan Lopez Soriano 47'5).

TIEMPO DE CRISIS, por Charley Chase.

Campo de la Condomina

41 Antonio Lopez Lopez 46'50, de 1931, 42 Juan V. Gomes Castaño 46'59, 43 Francisco Morales Berme-Gregorio Gomez Justo 44'50.

46 Juan Gonzáloz Sotomayor 44'50 47 Isidro Martinez Montoro 43'5), 48 José Antonio Martinez M. Muñoz 43.50, de 1931, 49 Ruperto Martinez Montoro 43, de 1931, 50 José Nieto Hernandez 41'50, de 1981.

51 Marcos Marin Ortiz 41'50, 52 Ma-Amor Jiménez Gómez 255, 49 Rivi- rio Medina Seguí 4. 50, 58 Francisco Lopez Montoya 39, 54 Isidro Gomez Cascales 38'50, 55 Adolfo López Cues ta 37.50.

> 56 Manuel Marin Diaz 37, 57 Juan Muñoz Sanchez 36, 58 Juan Gomez Martinez 35'50 de 1931, 59 Ricardo Menehón García 86'50.

61 Antonio Martinez Castaño 84'50. 62 Delfin Martinez Diaz 34.50 de 1921, 63 Daniel Lucas Gomez 34'57, 64 Enrique Mir Serrano 34 de 1981, 65 José Nieto Cobacho 84.

68 Enrique Monzon Gil 83 de 1981. 67 José Matás Pereda 88, 68 José Her nandez Cánovas 88, 69 Fulgencio Guiilén Vidal 32.5", 74 José Lopez Navarro 32'50.

71 Esteban Guillén Cuadrado 32.50, 72 Francisco Muñoz Ortiz 32'50, 78 Manuel Moreno Lopes 31.50, 74 Juan | guientes en relación con la constitu Morono Guillamón 31, 75 Francisco Nieto Solano 31.

76 Angel Martin Alcaraz 30 de 1931, 77 Antonio Mingues Manchón 80, 78 Andrés Montaibán Guillamón 80, 79 tora y como existen dos vacantes en José Melgarejo Ortoño 80 de 1931, 80 Francisco Lopez Lopez 29'50 de 1981.

81 Angel Lacal Sandoval 29'50. 82 Juan Lucas Perez 28.50, 83 Miguel Lopez Beimonte 28'50, 84 Francisco Gonzalez Rodriguez 28 de 1931.

85 Diego Gonzalez Murcia 28, 86 Ju lio Gonzalez Bernabeu 28, 87 Enrique Mercader Canavate 28, 88 Francisco Martinez Bernal 27, 89 Antonio Guirao Garcia 27.

90 Francisco Gomez Fernandez 27. 91 Eduardo Marcos Martinez 25'50 de 1931, 92 Francisco Leal Barceló 25.50. 93 Vicente Molina Fernandez 25 de 1981, 14 Matias Nicolás Aroca 25.

95 Madio Mercho Victoria 24, 98 Juan P. Lopez Sanchez 24, 97 José M. Nicolás Cerezo 28'5', 98 José In-

Murcia 9 de Octubre de 1983.-V.º B.º El Presidente, Dolores Caballero.-El Secretario, Enrique Antón.

JUEVES 12 DE OCTUBRE

FIESTA DE LA RAZA

A las 4 menos cuarto en punto

2 por 100 anual

8 por 100 ·

4 pos 100 »

2'60 por 100 »

TEATRO ROMEA

Empresa: VICENTE MARTINEZ

MARTES DIA 10 DE OCTUBRE DE 1983

Tarde a las 7 en punto :-: CINE SONORO :-: Noche a las 10 y media

Interpretada magistralmente por Marie Dressler y Jean Hersholt

BUTAGA, 1'50 :-: GENERAL, 0'80

Partido CUMBRE del Campeonato Regional de 1.ª categoria

CARTAGENA F. C.

MURCIA F. C.

El vencedor de este encuentro pasará a coupar el primer puesto

¿QUIEN VENCERA?

Banco Internacional de Industria

CAPITAL: 30.000.000 DE PESETAS

Casa Central: MADRID.—Sucursal de MURCIA: Fermín Galán, 72

Bancos afiliados: Banco de Valencia, Banco de Castellón, Banca Marsans S. A.

Banco Comercial de Barcelona.—Efectúa toda clase de operacion is de Banca

TIPOS DE INTERES

Desde 1.º de Julio de 1933 y a virtud de la norma del Consejo Superior Ban-

eario, de observancia general y obligatoria para toda la Banca operante en

España, éste Banco no podrá abonar intereses superiores a los siguientes:

I.—CUENTAS CORRIENTES

II.—OPERACIONES DE AHORRO

diciones limitativas. . . . 8 7 172 por 100 anual

Regirán para las cuentas corrientes a plano, los tipos máximos señalados

A) Libre:as ordinarias de ahorro de

Imposiciones a plazo de 8 meses. .

Imposiciones a seia meses . . . .

Imposiciones a doce meses o mas.

en éste norma para las imposiciones a plazo.

Imposiciones

enalquier clase, tengan o no con-

Nota.—Mañana miércoles, la grandiosa producción «De pura sangre.—

2.º Repris de la super-producción Metro-Goldwyn, titulada

Viernes 13, la graciosisima comedia «De pura sangre».

1.º La preciosa revista «Irlanda» y la divertida película cómica, titulada

Gobierno civil

Intento de atraco en Cartagena

Dijo ayer ul gobernador que el jeie de policia de Cartagena le comuni caba en telegrams, que en el puente del Barrio de los Dolores, fueron de tenidos Carlos Prieto y Rodrigo Rimi, los cuales estaban apostados en espera de que pasara por alii para atracarlo al comerciente y concejal cartagenero don Francisco Pérez Ur-

Los citados individuos ingresaron en la carcel.

Se les ocuparon una pistolo'a auto-

Mateo Serrano 35'50 de 1981, 67 José | mática y un revolver, cuyas armas se hallaban cargadas y a punto de dispa

#### Dimisión del gobernador

Hizo constar el señor Martinez Elor ze, que habiéndose formade nuevo Gobierno con elementos que no esta han en el anterior habia dirigido te legrama poniendo su cargo a disposi ción de la superioridad,

Constitución de la Comisión Gestora

El señor Martinez Elorza hizo a continuación las manifestaciones si ción de la Comisión Gestora de la Di putación provincial:

«Como mañana expira el plazo para la constitución de la Comision Ges dicha Corporación por renuncia ide don Javier Paulino Torres e incompa tibilidad de don Diego Jiménes Castellanos, que representaban, a los Ayuntamientos de Murcia y de Cieza respectivamente, después de estudiar que la componen diversos elementos políticos y teniendo en cuenta que no existe representación de los radicales, no obstante la fuerza que en la opinión cuentan, he procedido al nom bramiento de los señores don Francisco García Villelba, cor cejal de Mur cia y a don Joaquiu Gómez Martinez, considerando el ascendiente que estos señores tienen en sus distritos y sus relevantes condiciones que hacen esperar una actuación brillante y efi-

La actitud del señor Pascua Marcia

También dijo el gobernador lo siguiente:

Las legitimas y lozbies razones aducidad por don Antonio Passual Murcia me han impedicio, como era mi deseo, realizar el auto de grata justicia de ofrecerie adecuada reparación a la injusticia con él cometido nombrandole gestor; pero él se ha negado rotundamente, alegando que no queria que se pudiera interpretar su reintegro a la vida activa del partido radical como un desco de lograr cargos públicos.

#### Boletin Religioso

OOTUBRE=1932

Este mes consta de 31 dias, Está consagrado al Santo Angel Custodio.

Poque de Alba per la mañana a las

Zoque de oraciones por la tarde s las seis.

> SANTORAL Dia 10

Martes. - San Francisco de Borjs, San Fiorencio y San Paulino.

VELA Y ALUMBRADO Se descubre por la mañana a las

Se reserva por la terde a las seis Dia 10. 35 En el Rosario.

Dia 11.—En Capuchinas. CULTOS

#### Bu la Catedral

El coro por la mañana a las ocho y media son Misa de Prima y Conventual y horas menores, Prima, Tersia, la Estación. Misa cantada, Sexta y Mona.

Por la tarde a las cuatro Visperas, Completas, Maitines y Laudes. Misas en los dias festivos

A las seis, con el canto del Santo Rosario.

A las sels y media, con plática por don Tomás Gil.

A las siete, con plática por el Muy I. Sr. Magistral, don Saturnino Fernandez Sánchez.

A las siete y media, con plática por el M. I. Sr. don José Miguel Navarro. A las ocho y media, misa de Prima con plática por el M. I. Sr. don Jesús Lucea.

A las once, misa con plática por el M. I. Sr. don Ceferino Sandoval.

## Villar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA

PROGRAMA PARA HOY

Tarde a las 6 314.—Noche 10 114 El reportaje explicado en es-DANO'. UN AIAJE AL ISLAM

Grandioso éxito de la extraordinaria producción

#### VIOLETAS IMPERIALES

Cresción de RAQUEL MELLER Diálogos y canciones en español

Nota.—El jueves dia 12,

#### Un chófer

con faldas

Graciosa comedia hablada en español, por Armand Bernard

Central Cinema Miércóles 11 de Octubre 1938 A las diez y cuarto de la noche DEBUT de la gran Compañía

de Comedias de Manuel F. de la Somera en la que figura la primera actriz MARGARITA GELABERT con el mayor éxito teatral del año

#### Sol y Sombra de Quintero y Guillén

#### Iniesta

Programa para hoy Desde las cinco de la tarde Formidable éxito de

#### Primavera en Otoño

Triunfo definitivo de Catalina Bárcena y Antonio Moreno. Totalmente hablada en español

Nots.—El jueves

## Soy un fugitivo

por Paul Muni. La película que ha conmovido a la Humanidad.

### Cine Lopular

Jueves dia 12. Fiesta de la Raza

Desde las tres de la tarde La producción sonora americans, titulada

El jinete huracán por Lane Chadler

Estreno en este salón de la gran película hablada en espeñol El sabor de la gloria

por el famoso torero Ricardo Gonzalez secundado por Angelillo, Celia Escudero y otros

A las doce, con plática por el Muy I. Sr. don José Hernández.

Mes del Rosario En la Catedral. — Se celebrará todos los dias durante la Misa de Prima. En Santa Catalina, durante la misa

de ocho. En San Miguel, a las ocho. En San Nicolás, a las ocho. En San Juan, a las ocho. En San Andrés, a las siete. En Carmelitas

Continua con solemnidad el novenario en honor de Santa Teresa de Jesús.

Tendrá lugar por la tarde a las cinco, con exposición de Su Divina Majestad, resándose el Santo Rosario y

Acto contínuo se harán dos puntos de meditación, cantándose el Santo Dios y la novena Coplillas eminente

en santidad y Reserva. El dia 15, festividad de la Reforma dora del Carmelo, la función será a las dies, siendo celebrante don Manuel Sánchez Meseguer, cura párroco de San Nicolás.

Ocupará la sagrada cátedra el Muy Iltre. Sr. don Pedro Gil Garcia, Canó nigo Arcediano de esta Santa Iglesia Catedral.

Por la tarde empiesa el ejercicio a las tres y media, siendo orador el M. I. Sr. don José Cerdá Escandell, Economo de la Mitra y Canónigo Arcipreste de esta Iglesia Catedral, El dia de la función, estará la Vela

Alumbrado.

A las nueve, misa Conventual.

## Martínez Barrios, forma un Gobierno de concentración

No figuran en é!, ni socialistas ni tederales.-Están representados los partidos de Acción republicana, Ezquerra, progresista, republicanos independientes, Radicales socialistas ortodoxos, 100. radicales socialistas independientes, radicales, la Orga y la izquierda radical socialista.-Consejo en Palacio.-Otros detalles

#### Los ministros se presentan ante el jefe del Estado

POR TELEGRAFO

El nuevo Gobierno

Bl domingo, a las 16'15 y dirigido a nuestro Director, se recibió el siguiente despacho telegráfico:

Ha quedado constituído el nuevo Gobierno, en la siguiente forma: Presidencia, Martinez Barrios.

Estado, Sánchez Albernos. Justicia, Boteila Asensi.

Gobernación, Rico Abello. Trabajo, Pi Sufier. Agricultura, Cirilo del Río.

Haciends, Lara. Guerra, Iranzo. Marina, Leandro Pita Romero.

Instrucción pública, Domingo Bar-

Obras públicas, Guerra del Río. Industria y Comercio, Gordon Ordax.

Comunicaciones, Palomo.

#### Noticias transmitidas luaes

de la tarde Por telégrafo Animación en el Congreso

El Congreso estuvo animadisimo todo el día del domingo.

Los diputados de todas las fracciones desfilaron por el Parlamento, enterándose de la solución de la orisis. Los comentarios fueron de diversa indole.

Azaña no felicita a Palomo

Azaña se encontró con Palomo, y le dijo que no lo felicitaba, porque si las Cortes se disc vian no iba a cobrar, por carecer del crédito necesa-

La Ejecutiva socialista se reune

Se reunió la Ejecutiva dei partido socialistz, explicando su actitud ante la crisis.

En una nota faci.itada a la salida manifestaron que habían tomado el acuerdo de apoyar ai nuevo Gobierno, salvo lo referente a la interpretación del artícu o 75 de la Constitución.

Añade que son de opinión de que las Cortes no se disue:van por ser un instrumento úti.

En dicha nota hacen constar que se ría un error gravisimo, celebrar las elecciones a diputados, cuando los antagonismos entre los partidos republicanos, son más profuncos, y los adversarios real zan una maniobra artera para inc inar las conciencias hacia la diso.noión.

Prieto, ampliando la nota dijo, que la discinción del Parlamento sería el suicicio de los partidos.

Otros que son contrarios a la

Los grupos de Marcelino Domingo y Franchy Roca también redactaron notas, mostrándose contrarios a la di solución de las C. rtes.

disolución

Presentación del nuevo Gobierno

A las cinco de la tarde del domingo, se reunieron los ministros en el departamento de Gobernación, trasladándose a Palacio.

Martinez Barrios hizo la paesentación del nuevo Gobierno.

Se disolverá el Parlamento

Martines Barrios y Guerra del Río confirmaron que e Gobierno se formado a base de disolver las Cortes.

Anunciaron que el lunes se celebra ria un Consejino, y mas tarde un Con sejo en Paracio.

Gaerra del Río amplió aún más sus declaraciones, manifestando que para Volver a presentarse antes las actuales Cortes, no merecia la pena haber Pasado as jornadas que pasaron.

Se posesiona el Presidente.— Discursos de Lerroux y Barrios

A última hora de la tarde, tomo po sesión de su cargo el nuevo Presiden te, senor Martines Barrios.

El acto resultó emocionante, pronanciando disoursos Lerroux y Martinez Barrios.

Lerroux, habló de la lea tad de Mar tinez Barrios, afiimando que tuvo que usar de su autoridad para obligar le a aceptar el encargo del Presiden te de la República.

Le considera como el hermano ma-

Con esta designación, el partido ra dical puede levantar su bandera a mayor altura que nunca.

Martinez Barrios, contestó a Lerroux, diciendo que jamás pasó un calvario igual.

Destacó su identificación con Lerroux, afirmando que no la considera como un hermano mayor, si no como un padre.

Resaltó el triple deber que contrae al defender la República, al de fender a la Patria y al partido radical La emoción le impidió poder conti

"Presidente entrante y dimisionario fueron evaciouados.

Rico Abello toma posesión

Martines Barrios dió posesión de su cargo de ministro de la Gobernación a Rico Abello.

Se pronunciaron los discursos de

Llega Pi Suñer

Procedente de Barcelona llegó Pi y Sufier

Le recibieron algunos diputados de su partido y varios amigos.

La Subsecretaria de la Presidencia

Es posible que Torres Compaña desempeña la Subsecretarie de la Pre sidencia.

Lerroux es visitadisimo

Por el domicilio de Lerroux desfilaron infinidad de correiigionacios y amigos.

En los primeros momentos se afirmó que existian algunos disgustos en tre los radicales, por la forma como la crisis se habia solucionado.

Hablando de esto Lerroux, dijo que eran injustificados esos disgustos por cuanto nadie anpera en lealtad a Mar tinez Barrios.

La composición del nuevo Gobierno

Ei nuevo Gobierno, lo componen: Tres radicales, Guerra del Rio, Lara y Martinez Barrios.

Dos republicanos independientes, antes Al servicio de la República, Rico Abello e Iranzo.

Un marcelinista, Palomo.

Un radical socialista ortodoxo, Gor dón Ordás.

Un radical socialista de la izquierda, Botel a Asensi.

Uno de la Orga, Pita Romero. Un progresista, Cirílo del Rio.

Uno de Acción Republicans, Sánchez Albornoz.

Un radical socialista, Domingo Bar-Uno de la Ezquerra, Pi y Suñer.

Articulo comentado

Ha sido comentadisimo un artículo publicado en «La Libertad», diciendo que Alcalá Zamora habia anunciado que si no se resolvia la crisis durante el domingo, renunciaba a la jefatura del Estado.

Palacio, combiando impresiones.

bre para reunir el nuevo Paalamento, te posible.

Después, Martinez Barrios posó an-

grato a la salida de este primer Consejo, saludar a la Prensa española, a España y e todas sus representacio-

de Pi Suñer

Torres Campaña, ha sido nombrado subsecretario de la Presidencia.

-Tomó posesión de su cargo el nuevo ministro de Trabajo señor Pi

Este le dijo que habis iniciado una politica de paz y justicia sin interve

Se limitó a someter a la Ley, a pa-

Reunión del Gobierno en Con-

A las once y media de la mañana del lunes, se reunió el Gobierno en

A las once y media se celebró Consejo, bajo la Presidencia de Alcalá

Zemore. La reunión terminó a la una de la

Barrios manifestó que había hecho un resumen de la situación politica en todos sus aspectos, sometiendo a la firma, por scuerdo unánime del Consejo, un decreto disolviendo las

En este decreto se señslaba fecha del 19 de Noviembre pars celebrar | na. las elecciones, y la del 8 de Diciem-Se acortaron los plazos hasta el lími-

te el miczófono, impresionando una película sonora.

El nuevo Presidente, dijo: Me es

Un nombramiento. — Posesión

Sufier. Le dió posesión el saliente, señor Samper.

pir en la lucha de clases.

tronos y obreros.

Alabó los méritos de su sustituto. Pi Suñer, agrrdeció los elogios, y habló de las unidades del funcionario españa) cuya cometencia combrobó cuando desempeñó la Direción general de comercio.

Les pidió su solaboracción entusiasts.

Cirilo del Rio toma posesion También tomó posesión Civilo del Rio, dándasela Feced.

Este le recomendó la revisión de los expedientes de los funcionarios, que fueron dejados cesantes, algunos arbitrariamente.

Del Rio ofreció zoogerlo con cari-

Los restantes ministros

Iranzo y los restantes ministros tomaron posesión el mismo domingo.

Manifestaciones de Lara

Lera manifestó que apravechary estos dias que no hay Cortes, para es tudiar los esuntos de su departamento y preparar el proyecto sobre prórroga de los Presupuestos, con objeto de presetarlo en una de las prime-

ras sesiones. Añadtó que los Presupuestos podían prorrogarse por decreto, pero prefiere presentarlo ali Parlamento, demostrando así el respeto que este

le merece. Si el Parlamento no tuviera tiempo para examinarlo, y aprobarlo, entonces se firmaría un decreto, pero las economias empesarian en el primer trimestre.

Se reune Accion Republicana Se reunió la minoría de Acción republicana, bajo la presidencia de Aza

Se ocuparon de los trabajos que se tratarán en la Asambles, que si inaugurraá el sábado, en Madrid.

Azaña informó a los reunidos sobre a situación política, cambiándose im presiones.

El decreio disolviendo las Cortes

El decreto sobre disolución del Par lamento, es muy extenso.

En el preámbulo se justifica la diso lución, diciéndose que los hechos his tórioos revelan que las Asambleas constituyentes elegidas en ambiente de pasionamiento no perduraron, des pués de cumpir sus finalidades.

Otras razones justifican la disolución. Las advertencias de la opinión expresadas en las elecciones municipales y en las elecciones para vocales del Tribunai de Garantías.

Además la disgregación de los partidos impiden la formación de una mayoría acorde.

En otro decreto se señala la fecha

#### Francisco Romero Penalva BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Préstamos amortizables primera hipoteca a largo plano (hasta 50 años) sobre fincas rústicas y urbanas, hasta el 50 por 100 de su valor reembolsables a voluntad. Interés 6'50 por 100.—Préstamos especiales para el fomento de la

construcción de poblaciones importantes Gestiones para la compra de Cédulas Hipotecarias al 465 por 100 privilegiadas con el caracter de Efectos Públicos, cotisables como valores del Estado. Apoderamientos gratuítos para los prestatarios de provincias.

Informes gratis y folletos a quien los solicite. DIRECCION: Paseo de Garay, 8, (frente al Puente Nuevo). TELEFONO 1889.—MURCIA



Es matemático...

Cuando un miño

inapetente, debilitado, raquitico

toma Jarabe de

## HIPOFOSFITOS SALUD

a las pocas semanas estará sano, alegre, vigoroso y colorado.

Es un reconstituyente inalterable y de uso en todas las épocas del año.

Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel.



## NOTICIAS VIAJEROS

の

es el manantial

de alegría de la vida"

Cuidelo usted,

con una buena alimentación

y algunas cucharadas de

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

de las elecciones, el dís 19 de Noviem

bre, verificándose el día 3 de Diciem-

bre las segundas votaciones, y re-

Manifestaciones de Lerroux

Lerroux continuó siendo visitadí-

Declaró que ignora si su actitud

constituye un sacrificio, pero nunca

mejar empleado. No 1\_ importa estar

ausente del Poder. Si estorbase se

halla dispussto a recluirse en su ho

ger, hasta que el partido o la Repú-

Las alianzas ante las eleccio-

Mertinez Barrios negó que la ferma

ción del Gobierno prejuzgue ias

alianzas slectorales. Uniramente pue-

do tomarse como ejemplo, pere los

pa-tidos republicanos quedan en ab-

No teme las supuestas actitudes de

los socialistas. Está seguro de que

conscientes de su responsabilidad no

se saldrán de la Ley, y si alguien se

saliese, el Gobierno confía en su pro

Manifestaciones de Royo

Villanova

Royo Villanova dijo que en princi-

rroux no presidiera el Gobierno, pe

ro que restificó su juicio al ver que

Martinez Barrios disolvia el Parla-

blicz obtuvieron un señalado triunfo,

obedeciendo a la opinión. Quienes

pretendian la centinuación de las Cor

tes, son aquellos que no les importa

republicanos, como se hizo él.

Aconsejará s los amigos se hagan

Calcula que Lerroux traerá 150 di-

putadoo, siguiéndole los agrarios con

100. No obtendrá mas porque Maura

Largo Caballero, contrariado

trariadisimo por la disolución de las

Cree que el acuerdo se debió adop-

Ignora cómo se las arregiarán para

suspender las elecciones municipa-

les, para evitar la coincidencia con

LA BOLSA

Amortizable 5 %. . . .

Libras. . . . . . . . . .

Dollars . . . . . . . . 7'99

Lives . . . . . . . . . 63'20

CRISTALERIA

Cuadros :-: Espejos :-: Molduras :-:

Cromos :-: Grabados

José Maria Diaz Martinez

MURGIA

Enseñanza de Dibujo

y Colorido

Mateo S. Seiquer Seiquer

Estudio: Calle de Riquelme, 6

-- MURCIA -

Banco de España

Idem 4 % . . . .

COTIZACION DEL DIA 9

de la noche

Teléfono 1141

tar en Consejo y no en consejillo.

Largo Caballero se mostraba con-

blica o necesiten,

soluta libertad.

pia fuerza.

mento.

nada España.

supo colarse bien.

Cortes.

las generales.

Por telégrafo

Pasoual, 20-22

uniéndose las Cortes el dia 8.

Ha regresado de Mabrid nuestro querido amigo el doctor don José Eges López.

#### LANAS

Para Labores, el mejor surtido

Antonio Zamora

Platería, 58 y 60 Teléfono, 2620

#### Publicaciones

#### «Mundo Gráfico»

Revela gráficamente los más destacados aspectos de la crisis ministerial y de su laboriosa solución, ansio

samente esperada por todo el paía. Publica tambien: La madre que mrtó a su hija y la que dió a luz en la cárcel. El tenor Viñas, fundador de la Fiesta del Arbol. La misteriosa muerte del empresario del Palace y del Casino de Paris. La Virgen del Rosario, Patrona de Cádiz. Cataluña. Teatros. Cines. Y Secretos de Scotland Yard, por el detective Woodhall.

Compre usted «Mundo; Gráfico»: 30 céntimos.

«Nuevo Mundo»

Publica unas declaraciones de gran interés sebre los problemas sanitarios españoles, en las que el doctor Verdes Montenegro expone su parecer sobre la tuberculosis, la hipiene rural, los médicos titulares, etc.

Tambien publica: El horror de las prisiones de la Gazyana francesa. Los grandes desfiles (página humoristics, por Ferrer). Cecil Sorel, evedette» despues de los 67 años, en el Casino de Paris. Un mes en la cuenca de Langreo: la vida en las minas de earbón, Marcelino Santa Maria: su visión pictóries de Castilla. Hacia una monarquia menos. El ocaso de las jeyas. Informaciones y comentarios deportivos. Actualidades,

Compre usted «Nuevo Mundo»: 80 céntimos.

#### VISITAD El Museo Provincial de Mureia

Notable colección arqueolópio le habia parecido mal que Le gica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Belén» de Salzillo, con 529 figuras policromadas. — Gale-En su sentir el Gobierno y la Repú ría de pinturas de artistas

> clásicos y regionales Entrada libre diaria Plaza del Obispo Prutos (Antes de la Trinidad).

#### Precios del Mercado

Relación de los géneros que se han rendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se

OXPIOSER. HORWALIZAS

Patatas 0'25; Tomates 0'20; Bajoeas 0'85; Pimientos menudos 0'15; Pimien tos gordos 0'25 Boniatos 0'30, Chirivias 0'10; Mabicoles 0'00; Cebellas seex 0'18, Guisantes 0'90; Alcaeholas, 00'00; Habas, 0'00; Ales seess, 0'50; Apies 0'54 Cardos 0'50.

PRUTAS

Melocotones, 2'00; Manuanes 0'00; Circelas 0'00; Peros 0'00; Peras 0 69; Perstas 9'00; Albaricoques 0'00; #1speros 0'00; Coresas 0'00; Malanus 8 20; Maranjas 0'00, Limones 2'15; Bandias 0'00, Dátiles 0 85, Granadas 0'2), Uva 77.25 0.57.

#### GREEKOS DE CUERTA (Dosema)

Calabana totamera 9'00; Onlabiter. tiernas 0'00; Pepinos 0'00; Cabolla tierma 0'00; Berengenas 0'45; Ajos tiernos 0'00; Lechugas 0'35; Celes 1'25; Celifferes 0'00; Rábanos 0'40; Accigns 02)

#### PESCADERIA

Entrada de pescado en el dia de ayer para la venta:

Meriusa 6'00; Percedilla 4"00; Atém 6'00; Marc 0'00; Calsón 2 0 l; Emperader 8'00; Pajel 2'00; Beauges 8'00; Cals mares 6'00; Jillias 0'00; Palper 5'00. Gallinas 0'00; Dorada 2'00; Magres 250; Bacalao 0'00; Salmonetas 6'00. Sardinas 1'(0) Bogs 1-20: Bequerés 0'00; Chirrete C'0C Mujol 2'5?.

Langestines 0'00; Gambas 5'00; Almojes 1'40: Longuados 0'00.

AGUAS MINERALES NATURALES PURGANTES DEPURATIVAS.

# "LA FAVORITA, CAPABARA" LA FAVORITA.

PROPIETARIOS : HIJOS DE R.J. CHAMBEL ANTONSO MAURA. 12. MADRID JABON SALES, DE CARABAÑA: PASTILLA, 1,25 Y 0,80 PESETAS

## HAZAR HURCHAND

Plateria,66 y 68

Murcia

Especialidad en objetos para regalos )o( Gran sur tido en artículos de Perfumería )o( Productes de la

MAYOR 33

Exprés Caferne

Calé ideal sistema «Pavoni:

GAPE RIQUISINO Y DE CONFEC GION RAPIDA

IDa Venta: MURCIANO BAZAR

Agencia de encargos y trans-portes a domicilio de Santiago Mareos

SUCURSAL EN CARTAGENA:

Transportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones a domicilio, entre

MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfiono, núm. 11.512 MURCIA: Calle de Pascual.—Teléfono, núm. .2854

## La Maquinista de Levante

Sociedad Minera-Metalúrgica Zapata Portmán, S. A.-La Unión-Cartagena Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad. Bombas centrífugas, separadoras magnéticas, mo inos y trituradoras, motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánica de minerales. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

### Tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito: cura el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vomitos, diarrass en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago, siendo utilisimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO INTESTINOS Venta en farmectas Pidan folleto a Laboratorios Séiz de Certos, Serrano, 30 . . . MADRID

# Dizarrila

# Planchas onduladas para cubiertas

Depósitos de todos tamaños

Propietarios; Maestros de obras, pedir precior y referencias a los depositarios en esta provincia.

IBRUGAROLAS Y COMPANIA Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12 TELEFONO, 1259, Y 2817

## Horario de trenes en la Estación de Murcia

Núm.	del tren	Designación	Clases	Procedencia	Destino	Llegada	Parada	Salida
(1) (2)	260 214 917 217 205 240 241 204 216 916 921 930	Mercancias-Vijros Mensagoro Correo exprés Correo Correo Rápido Omnibus Correo	1. 2. 8. 1. 3. 1. 3. 1. 2. 8. 1. 2. 8. 1. 2. 8. 1. 2. 8. 1. 2. 8. 1. 2. 8. 1. 1. 2. 8. 1. 1. 2. 8. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1.	Murcia Chinchilla Madrid-Valencia Alicante Murcia Cartagena Chinchilla Cartagena Madrid-Valencia Granada Murcia Alicante Murcia Alicante Murcia Cartagena Cartagena Cartagena	Cartagena Cartagena Cartagena Murcia Granada Madrid-Valencia Cartagena Chimentila Cartagena Murcia Alicante Murcia Alicante Murcia Alicante Murcia Murcia Murcia	7'20 8'17 9'5 10'1 12' 14'51 18'18 18'25 18'25	1.56 0.7 0.10 0.80 0.80 0.14 0.6 0.15	6'85 9'16 8'84 9'15 10' 12'90 15'85 18'19 18'40 20'20
(3)	261	& ensajero	1, 2, 8,	Castagena	Chinchilla	22'4	0.30	22.34

- Solo lleva viajeros en el irayecto Chinchilia-Alquerías. Viajeros para Alicante trasbo:darán al tren 954 en Alquérias
- Salida 9'55. Liegada Aifoante 1231. Solo Hera viajeros en el trayecto Marcia-Chinchilla.

Soy la prenda más bonita que existe en España entera. Soy la mejor cigarrera. Soy la máquina La Cita. Y en esta tierra bendita. llena de lus y de amores, me buscan los fumadores con pertinaz insistencis; porque fabrica a conciencia los cigarrillos mejores. Bazar Murciane

Café ideal sistema «Pavoni» Café riquisimo y confección rápida. De venta:

Bazat Murciano

#### (0) Seguros contra incendios y explosivos de todas clases, contra la pérdida de danieres, riesgos locativo, de recursos y de paralización de trabajo a causa sie incendio. - Fundada en 1865-Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Prev Món-Domielliada en Barcelona-Pasco de Gracia, 2-Capital suscrito: Pesetas 5.000.000 -Capital Mesembolsado: Pesetas 1.000.000 -Reserva Estatuaria: Pese

tar 1,000,000 SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPANIA

Años	Pr.mas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reservas patrimoniales
1872 1882 1892 1902 1912 1922	264,105'57 429,181'86 884,129'47 1,600,535'89 2 812,596'35 16,262,328'37 24,767,653'09	128,264'04 125,322'62 310,864,26 469,148'41 1.161,798'61 8,661,553'66 12.047,383'18	83,584'96 146,275'85 294,707'82 533,511'96 937,532'11 5.955.412,65 9.086.279'17	55.020'13 291.457'58 611.810'14 809,167'86 1,363,194 87 2,431,050:85 7,784,018 18

Autorizado por el Servicio de laspección de Segaros y Aborro en 25 d Mayo de 1933. DELEGADO EN MURCIA:

> Agustin Monteverde SANTA TERESA NUM. 7

#### Unión Española de Explosivos

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA ER BILBAC

SUCURSAL EN MADRID: CALLE DE VILLANUEVA, NUM, 11

Fábricas en Vizcaya (Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; on Oviedo (La Monjoya); en Madrid, en Sevila (El Empalme); en Cartagena; en Barcelona (Badalona); en Málaga; en Cáceres (Aldea Moret y en Lisboa. PRODUCTOS QUIMICOS. - Acidos Sulfúricos y Hedum, Cloridico, Nitri-

co, Gliceriuas: Sulfatos de Sosa, de Cobre, de Ziuc; Hierro y Férrico; Sal coman: Cloratos: Barnices Marca Necol; Colae; Materias Colorantes; Colodión Nitratos; Cloruros. ESPECIALIDADES PARA LAAGRICULTURA, -Superfosiatos; Abonos

Compuestos; Minerales y Orgánicos; Citratos de Sosa y de Potasa; Cloruro de Potasa; Sulfatos de Amoniaso y de Potasa; Silvinitas; Escorias Orgánicas, daltatos de Cobre y Hierro; Azufre; Maquinaria Agricola y Accesorios, Motores a Gasolina y de Aceites Pesados. Elaboratorios para el agálisis gratuito y completo de los terrenos y deter-

minación de los abonos más apropiados. XPLOSIVOS Y ARTICULOS DE CAZA. Dinamitas; Mechas; Detonapores; Pélvoras de Mina y de Casa; Cartacheria cargada y vacia de las mejores m reas Extranjeras y Nacionales; Escopetas para caza; Armas: etc. etc. Para pedidos y demás detalless. dinigirse al REPRESENT ANTE en MUR-CIA don GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirac, número 1 (antigua Casa de don Gerónimo Ruis)

Pallette de ML TIDMPO

estimated that

Los Compañeros de la Antorcha

Esto sólo duró la vigésima parte de un segundo. Se levantó de repente y se puso a saltar, lansando gritos inarticulados, sobre el pecho de Tabareav, en donde sus talones producían un raido sordo.

Después de aigunes minutos de aquella danas desenfrenada, la loca parceió sucumbir al cansancio, y dejándose oser más bien que sentándose al lado del guardián, comensó a desgarrarle el rostro con las uñas.

Perina vió la sangre y se alejó sin volver la ea-

beza, digiéndose: -El desgraciado morirá a sus manos, pero

Dios me es testigo de que no he faltado a mi juramento a Renato, y que su mueste no es obramia.

Mientras estos sucesos se desarrollaban en el pabellón de las locas furiosas, el tiempo había transcurrido con una prodigiosa rapidez.

El reloj de la Salpétriére dió los tres exartos para las nueve. A las nueve, como sabemos, el marqués de Rieux debía esperar la señal convenida con Perina. Quedábale, pues, a ceta solamente un cuarto de hora.

En su consecuencia se fué directamente a la celda de Juans, abrié la puesta y entré, profendamente emocionade, encontrándola acostada sobre la paja y durmiendo un tranquilo y profundo sueño.

Abrió los ojos cuando la luz de la linterna dió de plano en su rostro; pero volvió a cerrarios inmediatamente, sin haber demostrado el más ligero asombro.

Perina se aproximó a ella y, levantándola en sus robustos brazor, la estreebó fuertemente y la besé con entusiasmo.

Después sacó de su bolsilio un pequeño frasoo de cristal, lo destapó e iba a aproximarle a las narices de Juana euande una reflexión importante la detavo,

-No es éste el lugar ni el momento-se dijo; -en uno menos sombrio, y en el que Renato pueda presenciario, es donde Juana debe desper tar de este profundo sueño.

Guardo, puer, de nuevo, el franco, y, echando sobre su hombro el ligero euerpo de Juana, se encaminó por la galería hasta la pared de la sala, en el lugar que había designado a Renato.

Vagantes to, y a través del silencio de la noche, se cian los dessforados gritos de la loca encerrada con Tabarenu.

Perina, apoyando el suerpo de la infelia Juana de Simeuse contra la pared, dió tres palma-

das. Acababan de dar las nueve.

> XXIX

Una señal semejante a la de la -Gulia- se dejó

oir, y, al mismo tiempo, un gancho de hierro, langado por mano diestra, hacía presa en lo alto del muro. El gancho aquel sostenía una escala de ouerda. Una forma apenas perceptible en me dio de las tinieblas subió por elis, y una vos tem blorosa pregunté:

- Kstáis shí, Perina?

—Sí...—respondió la «Gulia».

-IY Juana?

-Aquí esté, salvada.

—¡Salvadal... ¡Oué Dios os bendiga y os recom pense, Perina!-dijo Renato con exalteción.

Y, sin hacer uso de la escals, cayó como el rayo al lado de Perina y de Juans, y estrechó a ésta contra su corazón de una manera tan violenta, que un débil gemido se escapó de los labios

de la pobre niña. =10h, Juana queridal... 10s he hecho dano?... aSufris? En nombre del Cielo, perdonadme este transporte de que no he sido dueño... decidme

que me perdonáis. -Señor marqués-interrumpió Perins, es inútil que le habléis; no puede aun ni reconque-